
議 事 要 旨 記 録 票 

日 時 令和２年８月２１日（金曜） 

場 所 新型コロナウイルス感染症の感染防止のため書面開催 
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主な議題 令和元年度(2019年度)福祉有償運送登録団体の実施状況 

参 加 者 

〔委員〕藤田博文、岩田眞紀子、伊藤勲、鶴田由郎、中澤洋、一ノ瀬一雄、菱

沼勝、五十嵐平和、戸崎肇、藤宮静香、山下義之、林幹高〔運送団体〕NPO法

人福祉カフェテリア、社会福祉法人日野市社会福祉協議会、特定非営利活動法

人自立生活センター日野、社会福祉法人幹福祉会〔事務局〕島田貴輝(福祉政

策課長)、猪鼻謙介(福祉政策課係長)、福嶋健裕(福祉政策課) 

配布資料 

委嘱状、【別紙①】日野市福祉有償運送運営協議会設置要綱、【資料①】前回議

事録、【資料②】福祉有償運送運営協議会委員名簿、【資料③】福祉有償運送登

録団体実施状況（平成 29 年度～令和元年度）、【資料④】福祉有償運送登録団

体基本項目一覧、【資料⑤】登録団体一覧 

結 果 

 

 

 

 

 

  

主な内容 

■会議次第 

１.会長、副会長について 

２.報告 

令和元年度(2019年度)福祉有償運送登録団体の実施状況について 

３.次回協議会の日程について 

４.その他 

 

■会議内容 

１．会長、副会長について 

 令和２年６月３０日をもって日野市福祉有償運送運営協議会の任期がき

れる為、新たに１２名の委員を委嘱。 

 会長、副会長について選出。事務局案を提示し、全会一致で承認。 

会長 副会長 

戸崎 委員 藤田 委員 

 



２．報告 

令和元年度(2019年度)福祉有償運送登録団体の実施状況について 

 

全体の傾向として令和元年度については、自動車数、距離、輸送回数、運送収

入についてはわずかに減少。これは、平成 30 年度より利用登録者数が微減し

たことによると考えられる。４団体を個別に見ると、日野市において、距離、

輸送回数、運送収入については、微増している団体と減少している団体があっ

た。事故件数は０件であった。 

 

資料③～⑤を委員が確認し、下記のとおり２件の質問があった。 

 

●質問１．新型コロナウイルス感染対策をどのように行っているか。 

 

（１）福祉カフェテリア 

 担当の運転手及び介助ヘルパーへのマスクと手指消毒用アルコールの配

布 

 運転手と介助ヘルパーに毎朝検温を励行 

 運転手と介助ヘルパー及びその家族に発熱等の体調不良が見られる場合

は、仕事に従事させない 

 車内への消毒液の設置と適宜消毒 

 発熱のある利用者を送迎する時は特定の担当者を指定、出来る限りの防護

体制をとって対処 

 

（２）日野市社会福祉協議会 

 ４月に利用者へのお願い文書を発送(体調管理、検温、手指の消毒、マスク

の着用等) 

 車内に注意喚起の掲示(体調管理、検温、手指の消毒、マスクの着用等) 

 運転協力者への依頼 (手洗い、うがい、マスク着用、利用者に乗降時にア

ルコールで手の消毒、車内換気、車内アルコール消毒、運転協力者自身の

体調管理等) 

 ソーシャルディスタンスを取るために軽自動車より大型車での運行をす

る 

 運転手保護のために飛沫保護シートを車内に設置予定 

 

（３）自立生活センター日野 

 運転者のマスクの着用 

 窓開けによる換気 

 

（４）幹福祉会 

 運転席と後部座席との間の飛沫を防止のために車内にシートを取り付け 



 窓を開け車内換気 

 乗車時のマスク着用をお願い 

 乗車時手指の消毒をお願い 

 通院時の帰りなど感染リスクの高い場所から乗車する時は車いすごと消

毒 

 

●質問２．昨年度から輸送回数もしくは収入が減少しているのは、コロナウイ

ルスの影響か。違うのであれば、主な理由は何か。 

 

（１）福祉カフェテリア 

 コロナの影響は少ない 

 ドライバー不足への対処と、事業継続を目的とした事務効率化のために利

用者を重度な人に限定したことにより、輸送回数が減少した。 

 

（２）日野市社会福祉協議会 

 ３月などはコロナウイルスの影響があり、件数が減少(不要不急の運行依

頼も自粛のお願いをした) 

 減少の主な理由はドライバー不足により運行車両数が減っていること(ド

ライバーはボランティア) 

 今後はドライバー不足、車両の老朽化、事業の赤字などのため事業の見直

しの必要があると考えている 

 

（３）自立生活センター日野 

 コロナの影響で外出を控えている利用者が増えたため、輸送回数・収入共

に減少 

 

（４）幹福祉会 

 新型コロナウイルスの影響により移送サービスのキャンセルが大変多く

あり、輸送回数及び収入の減少に大きく影響 

 具体的には施設の送迎や買い物、通勤、その他趣味などの利用がほとんど

キャンセルとなった 

 

３．次回協議会の日程について 

 委員の希望を集計し、令和３年８月５日（木曜）の午後に開催予定で決定。 

 

４．その他 

 前回の議事録の確認を委員にお願いした。 

 令和２年７月１日より日野市福祉有償運送運営協議会設置要綱が改正さ

れた。 

主な改正点としては、 



① 委員任期が２年から３年に延長 

② 協議会内容の守秘義務について明文化 

以上の２点。 

 

 来年度の協議会内容は、「令和２年度の実施状況の報告」を予定。 

作 成 者 福祉政策課 

 


